



PRESSEMITTEILUNG

Krumbach, den 03.04.2013 - von Andreas Glogger*

Qualitätssiegel für Krumbacher Vermögensverwalter



Große Freude bei der bankenunabhängigen Vermögensverwaltung Glogger & Rogg. Bereits das siebte Mal in Folge erreichte das Finanzdienstleistungsinstitut in Krumbach die uneingeschränkten Testate für das abgelaufene Geschäftsjahr 2012. So wurde das Institut und dessen gesamten Geschäftsabläufe auf die Einhaltung aller gesetzlichen Vorschriften und Qualitätsvorschriften im

Kunden- und Mandantenverkehr geprüft und erneut mit Bestnoten versehen. Damit setzt das Institut auch deutliche Zeichen, dass nicht allein die Größe über die Qualität und Redlichkeit bei der Erbringung von Finanzdienstleistungen maßgeblich ist, so wie es manche Banken und Sparkassen behaupten. Die beiden geschäftsführenden Gesellschafter, Andreas Glogger und Karl-Heinz Rogg, sehen das Institut durch das Prüfergebnis hervorragend aufgestellt. Die unter anderem auf Redlichkeit und Ehrlichkeit aufgebaute Geschäftspolitik wird auch eine solide Basis für die nächsten Jahre bilden.

Hinweise zum Autor:

- Geschäftsführender Gesellschafter der GLOGGER & ROGG – Vermögensverwaltung GmbH
- Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident der GLOGGER Vermögensverwaltung AG
- Vorsitzender des Investmentkomitee; Interviewpartner der Börse Stuttgart, Deutschen Anleger Fernsehen (DAF) und n-tv
- Dozent der Frankfurt School of Finance & Management, Frankfurt und Universität Liechtenstein, Lehrstuhl Finanzwissenschaften
- Autor des Buches „Die erfolgreiche Geldanlage – Machen Sie nicht die Fehler, die viele Anleger machen!“